

Testimonios

Posgrado en Periodoncia UIC

Oficina de Internacionalización



Testimonios

Oficina de Internacionalización



Posgrado en Periodoncia UIC



UPAEP



Ciudad de México, 8 de septiembre de 2023.

Doctora Yolanda Valero Princet:

Conocer la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP) nos sirvió para darnos cuenta de las ventajas de estudiar allí. Una de sus fortalezas son sus instalaciones; cuenta con salas de estudio, salones en buen estado y equipados, así como con diferentes espacios que generan un mejor ambiente académico y social, favoreciendo la estancia en la universidad. La vida universitaria nos gustó mucho, así como la oportunidad de realizar prácticas con pacientes, tal como sucede en nuestra universidad, la Universidad Intercontinental (UIC).

Por otro lado, nos sentimos muy orgullosos y contentos del nivel académico de los docentes de la UIC, quienes cuentan con una excelente preparación para la enseñanza; además, desde el primer semestre nos apoyan y alientan a ser mejores y a practicar y desarrollar nuestras habilidades. Otra de las fortalezas de la Especialidad de Periodoncia es su coordinación, ya que ayuda y guía al residente, pero siempre dando libre cátedra a sus docentes, respetando las diferentes formas de pensar y al estudiante.

Atte.

Residentes del tercer semestre del Posgrado de Periodoncia

Testimonios

Oficina de Internacionalización



Posgrado en Periodoncia UIC



UPAEP



Ciudad de México, 8 de septiembre de 2023.

Estimada doctora Yolanda Valero Princet:

Por medio de la presente queremos expresar nuestra experiencia de intercambio durante una semana en el Posgrado de Periodoncia de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP).

Durante nuestra estancia en la universidad pudimos conocer y relacionarnos con todos los residentes y docentes del posgrado y la facultad. Desde el primer día nos recibieron como si estuviéramos en casa.

Para algunos de nosotros, como extranjeros, fue un placer seguir conociendo cada día más de la cultura y belleza de México y de otra universidad hermana.

La experiencia fue enriquecedora tanto cultural, como académicamente: Disfrutamos, conocimos y convivimos con nuevos compañeros que nos hacían sentir parte de su comunidad, compartimos experiencias y métodos entre residentes de varias especialidades y compartimos conocimientos con docentes que vienen de otras universidades y otros países.

Al llegar a otra universidad, uno puede darse cuenta de otras formas de pensar y trabajar, eso hace que se pueda crecer profesionalmente al compartir conocimientos y maneras diferentes de resolver un mismo problema. Para nosotros, este tipo de experiencias nos ayuda a reforzar nuestros conocimientos y a desenvolvernos a nivel social y profesional. Esto también nos hizo valorar más nuestra universidad. Nos sentimos muy orgullosos de formar parte de la familia UIC.

Agradecemos a la Universidad Intercontinental por hacer esto posible y a la UPAEP por recibirnos, así como la amabilidad de todo su personal, que nos recibió y trató con mucho cariño y respeto. Cada detalle que tuvieron con nosotros hizo nuestra estancia mejor y más acogedora. Esperamos que más alumnos tengan la oportunidad de vivir esta experiencia.

Nos llevamos buenas amistades y nuevos conocimientos de UPAEP.

Saludos cordiales

Atte.

Residentes de tercer semestre del Posgrado de Periodoncia

Testimonios

Oficina de Internacionalización



Posgrado en Periodoncia UIC



UABC Mexicali



Ciudad de México, 8 de septiembre de 2023

Doctora Yolanda Valero Princet:

Mi estancia aquí es una experiencia para recordar.

Hubo mucha diversidad en las clases, pues los maestros están muy bien preparados, tanto en evidencia científica, como en experiencia clínica. De todos se aprende mucho.

Pude hacer conexiones con gente del posgrado que llevaré conmigo hasta donde esté, ya que todos estamos dispuestos a apoyarnos y compartir nuestro conocimiento. Estas personas me enseñaron bastantes y me fue posible conocer su manera de Trabajar: limpia, ordenada y concisa. De igual manera, despejé algunas dudas que tenía sobre procedimientos, recibiendo una valiosa retroalimentación por parte de profesores y compañeros.

Tuve, también, la oportunidad de asistir en varios procedimientos, como preservaciones alveolares con técnica de Bartee; gingivectomías en toda la arcada superior por agrandamiento gingival; técnica vista; regeneración tisular guiada, regeneración ósea guiada, y profundización del vestíbulo con colocación de IGL. Además, aprendí bastante sobre el procedimiento y las técnicas de sutura.

Siempre que recuerde a esta universidad, tendré en mente los bonitos momentos que pasé allí.

Atte.

Residentes de tercer semestre del Posgrado de Periodoncia